



PSCS KALAHKAN PERSIS 2-1 PSIM Minimal Harus Seri

SOLO (KR)- PSIM Yogya minimal harus meraih hasil seri saat menghadapi Persijap Jepara dalam laga terakhir Liga 2 Grup C yang bakal digeber di Stadion Manahan Solo, Selasa (30/11) malam ini, jika ingin lolos ke babak delapan besar. Ini setelah rivalnya, PSCS Cilacap berhasil membungkam Persis Solo 2-1, tadi malam di tempat sama.

Kemenangan itu membawa PSCS naik ke posisi *runner up* klasemen sementara, menggeser PSIM yang melorot ke peringkat 3. Kedua tim mengumpulkan

*** Bersambung hal 7 kol 1**

PSIM

nilai sama 16, namun PSCS unggul *head to head*, mengingat di pertemuan pertama meraih kemenangan 1-0 dan di pertemuan kedua bermain imbang 1-1.

Sedangkan bagi Persis, kekalahan itu tidak berpengaruh pada posisi mereka. Sebelumnya 'Laskar Sambemyawa' yang mengantongi nilai 20, sudah memastikan lolos ke babak delapan besar sebagai juara Grup C.

PSCS yang butuh kemenangan untuk menjaga asa lolos ke babak delapan besar, tampil agresif dengan serangan cukup gencar. PSCS membuka peluang melalui pergerakan Ismail Haris yang diakhiri tembakan keras ke arah gawang

lawan, namun masih bisa diantisipasi kiper Pancar Nur Widiastono. Begitu pula peluang PSCS melalui Afrihan dan Kasim Botan belum membuahkan hasil.

Persis yang berangsur keluar dari tekanan, membalas ancaman melalui aksi Ferdinand Sinaga, namun juga gagal diselesaikan. Persis kemudian membuat perubahan dengan memasukkan Heri Susanto dan Shulton Fajar menggantikan Yu Hyun Koo dan Miftahul Hamdi. Namun justru PSCS yang memecah kebuntuan pada pengujung babak pertama melalui gol Kasim, berawal dari sepak pojok.

PSCS menggandakan keunggulan

pada menit 61 melalui bidikan Ismail Haris. Persis merespons kebobolan dengan memasukkan Alberto 'Beto' Goncalves menggantikan Ferdinand Sinaga. Lima menit berada di lapangan, Beto berhasil mencetak gol lewat tendangan bebas untuk memperkecil ketinggalan. Wasit memberikan tendangan bebas setelah Rivaldi Bawuo dilanggar keras Rendy Saputro. Wasit pun mencabut kartu merah untuk Rendy. Namun Persis tidak mampu memanfaatkan keunggulan jumlah pemain dan PSCS mampu mempertahankan kemenangan 2-1 hingga laga usai.

(Jan)-d

Sambungan hal 1

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005